

Communiqué

Le 5 septembre 1995

N° 156

LE CANADA DÉPLORE L'ESSAI D'ARMES NUCLÉAIRES EFFECTUÉ PAR LA FRANCE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a déploré l'essai nucléaire auquel a procédé la France aujourd'hui dans le Pacifique Sud.

L'explosion expérimentale fait suite à la levée du moratoire français sur les essais nucléaires, décidée le 13 juin par le président Jacques Chirac. Le Canada avait regretté cette décision, mais avait salué l'affirmation par le président Chirac de l'appui de la France à un Traité d'interdiction complète des essais nucléaires.

Le Ministre a rappelé la politique du Canada à cet égard : cessation des essais par toutes les puissances nucléaires et progrès rapides vers la conclusion d'un Traité d'interdiction complète des essais nucléaires.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

